

Plus l'altitude du jardin est élevée, plus fine est la qualité de thé qu'il produit.

LE THÉ "SALADA"

produit une infusion riche et sans égal.



EPARGNEZ SUR LE COUT DE VOS CARTES DE NOEL ET DU JOUR DE L'AN

En Les / chetant Localement

Dans quelques jours nos échantillons de cartes de Noël et du Jour de l'An seront prêts. Les modèles sont plus nombreux que jamais et très variés.

En achetant ces cartes à notre atelier, vous n'avez pas à payer la commission des agents des compagnies étrangères.

Donnez votre commande de bonne heure et profitez d'un meilleur choix.

Le Madawaska
EDMUNDSTON, N.-B.
Rue de l'Église — Casier 159

N.B.—Nous n'envoyons pas d'échantillons par la maille. Ils sont visibles à notre comptoir.

Page Agricole

LA CONSERVATION DES LEGUMES

(Notes de fermes expérimentales)

Une température basse, légèrement au-dessous du point de congélation est la meilleure pour garder tous les légumes, à l'exception des courges et des citrouilles qui se conservent mieux dans une chambre modérément chaude, où l'air est sec. Les légumes ne se conservent jamais bien dans la cave où se trouve la fournaise à moins que la partie de la cave où ils se trouvent ne soit séparée de la fournaise par un cloison et ventilée par un ventilateur s'ouvrant à l'extérieur. Il vaut mieux que le sol soit en terre ce qui donne une atmosphère plus humide, dans laquelle les racines comme les betteraves, les carottes et les navets sont moins exposées à se dessécher. Il n'en est pas de même des oignons qui exigent un air assez sec. Le céleri demande une bonne circulation d'air et des conditions qui tiennent le feuillage sec. Il faut cependant que les racines des plantes de céleri soient dans un sol humide, pour que le feuillage ne se fane pas. Pour que les racines puissent se maintenir humides et le feuillage sec, il faut qu'il y ait une circulation raisonnable d'air frais. Les chambres fermées provoquent la pourriture lorsque la température est chaude. On peut empêcher les racines de se dessécher en les recouvrant de sable ou de sciure de bois.

C'est une bonne chose que de laisser la cave ouverte surtout la nuit, jusqu'à l'approche des gelées. On pourra alors recouvrir le châssis d'un écran de coton, qui aidera à maintenir l'uniformité de la température. Plus tard les ventilateurs devront être te-

nus fermés pendant les temps très froids.

Plus le tas de légumes est considérable, plus il est nécessaire d'avoir un bon système de ventilation pour permettre un changement rapide de l'air, et la sortie de l'air chaud. Les tablettes en lattes espacées d'un pied pour les oignons et de deux pieds pour les choux, sont un excellent moyen de conservation. On peut aussi suspendre les choux par les racines aux solives de la cave.

On devrait laisser dans le jardin un petit carré de panais et de noiraux pour les arracher au printemps. Les panais doivent être arrachés au commencement du printemps et mis en cave pour être utilisés plus tard.

W. S. BLAIR, régisseur,
Station expérimentale fédérale,
Kentville, N. E.

UNE BONNE PONDEUSE

MM. Bégin & Dubé, dont leur parquet de dix volailles entrées au Concours de Ponte de la Ferme Expérimentale, à Ste-Anne-de-la-Pocatière, vient de leur être retourné après avoir complété leur année de ponte, ont une poule qui est arrivée première sur les deux cents poules participant au concours. Cette poule—portant le numéro 10 au concours—ponde dans l'espace de 51 semaines 242 oeufs pour 285.9 points ce qui veut dire que ses oeufs étaient plus gros que la moyenne qui est de 25 onces à la douzaine. Ceci représenterait donc 285 oeufs de 24 onces.

Cette poule a commencé à pondre son premier oeuf dans le troisième semaine du concours et n'a pas manqué une seule semaine de production à venir jusqu'à la fin du concours. Elle n'a pas non plus demandé à couver. Une autre de leurs poules a pondu 200 oeufs dans le même espace de temps. Ces deux poules ont été enrégistrées dans la Canadian National Poultry Records Association. MM. Bégin & Dubé ont trois parquets d'entrées dans le Concours de Ponte Canadien 1928-1929, dont un à Ste Anne de la Pocatière un à Frédéricton et l'autre à Ch. Lettewton. Les résultats obtenus prouvent qu'ils ont de bonnes volailles Plymouth Rock Barrées.

LA SELECTION DU COQ

(Notes de fermes expérimentales)

On nous dira peut-être qu'il est un peu tôt pour parler du choix des producteurs pour le printemps prochain, mais ce choix a une telle importance que l'aviiculteur qui n'y songe pas maintenant ne pourra obtenir les meilleurs résultats.

Aussitôt que possible dans la saison, l'aviiculteur devrait sacrifier tous les poulets qui prennent seulement leurs pumes, ou qui exhibent des faiblesses de constitution. Il ne devrait garder pour la reproduction que les coquets issus de poules qui ont pondu beaucoup d'oeufs et de gros oeufs.

Ce dernier point est très important car lorsque la sélection est pratiquée uniquement en vue du relèvement de la ponte, sans

COMMISSAIRE



M. F. J. REYNOLDS qui vient d'être nommé membre de la Commission Interprovinciale de la Pension au Vieil Age. Il représentera la Saskatchewan dans cette commission.

Calmez la toux des enfants

avec le **Sirop Mathieu**

DE GOUDRON ET D'EXTRAIT DE FOIE DE MORUE
En vente partout — Gros Épaves —
Ch. J. L. Mathieu, Propriétaire, Sherbrooke, P.Q.

tenir compte de la grosseur des oeufs, les oeufs ont toujours une tendance à devenir de plus en plus petits.

Vers la fin de l'été et au commencement de l'automne on vend des coquets qui se sont développés très tôt au point de vue sexuel. Presque invariablement ces coquets deviennent ce que l'on appelle des "poneyes", c'est-à-dire que leur croissance s'arrête, que gros qu'ils paraissent au commencement de la saison, ils n'atteignent pas une taille normale à la maturité. On ne fait pas conserver les coquets de ce genre pour l'accouplement, car leur progéniture a une tendance à se développer de la même façon. Les

poules issues d'eux se mettent à pondre de bonne heure, avant que leur corps se soit bien développé et elles pondent de petits oeufs toute leur vie.

Résumons-nous: Le coq employé pour les accouplements devrait descendre d'une poule pondreuse, et qui pond de gros oeufs. Il devrait être bien développé, d'une bonne taille pour la race et pat-dessus tout, vigoureux. La vigueur se voit dans toutes les parties de l'oiseau, dans le corps large, profond, les pattes bien posées, l'action générale et la force nerveuse, mais ce que l'on doit surtout rechercher dans un coq destiné aux accouplements, c'est l'oeil clair, proéminent, perçant, posé dans une figure sèche, bien recoupée.

C'est là le genre de mâle qui donnera les meilleurs résultats.
George ROBERTSON,
Ferme Expérimentale Centrale,
Ottawa.



La tranquillité règne dans les foyers qui sont sous la protection de Castoria. Son miel paisible pour le bébé. Ne s'interrompt pour la mère. Quelques gouttes de Castoria tranquiliseront tout enfant maussade, ou le rendormira s'il s'éveille la nuit.

Parents, n'essayez pas de vous dispenser du bon vieux Castoria! Ce n'est pas juste pour le bébé; mais vous causez des ennuis. Vous ne pouvez donner des médicaments pour les adultes à vos enfants—vous ne devriez pas! Castoria est la solution. I est sûr, et produit toujours ses effets. Quoiqu'il agit aussi rapidement qu'un narcotique, il n'en contient nullement. Castoria est purement végétal. Donnez-le pour la constipation, les coliques, la diarrhée.

Pas moins de cinq millions de mères ont confiance en Castoria, car vingt-cinq millions de boueilles ont été achetées l'an dernier. Procurez vous la votre aujourd'hui: n'attendez pas que la pharmacie es taise.

Sames
A GOOD STORE TO DO BUSINESS WITH

Gardez Vos Yeux Bien Ouverts Pour Le

707

Une Nouveauté En Ville Sur Laquelle Vous Aurez Plus De Détails Bientôt.

COUPONS GRATUITS POUR LE TRAGE DU **RADIO MARCONI** AVEC CHAQUE ACHAT D'UN DOLLAR

David Moscovicz

"LE MAGASIN TOUJOURS D'AVANT"

Edifice Madawaska
rue Canada.

Service de diligence à l'hôtel "Royal York"



Cette antique diligence, qui rappelle une époque où les chemins de fer n'avaient pas encore fait leur apparition, est en ce moment, sera utilisée par le prochain pour conduire les pensionnaires de l'hôtel "Royal York" de Toronto qui voudront aller-jouer au golf sur le nouveau terrain de l'hôtel actuellement en cours de préparation dans la vallée Humber. Ce véhicule couvrira deux fois par jour la distance qui sépare l'hôtel "Royal York", en face de la gare Union, du chemin de golf, suivant le boulevard du Lac et le boulevard Humber. Cette diligence appartenait antérieurement à Sir Henry Pellatt, riche financier de Toronto.